

DOI: 10.18572/2072-4438-2020-6-33-36

К вопросу о направленности ценностных ориентаций сотрудников уголовно-исполнительной системы

**Мешкова Любовь Владимировна,
научный сотрудник**

**Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний
(ФКУ НИИ ФСИН России),
майор внутренней службы**

e-mail: mlv05@bk.ru

Orcid.org/0000-0001-6309-732X

**Худоконенко Валерий Сергеевич,
начальник психологической службы**

**Управления Федеральной службы исполнения наказаний по Владимирской области
(УФСИН России по Владимирской области),
майор внутренней службы**

e-mail: vale_89@mail.ru

В статье рассматриваются теоретические аспекты изучения профессиональных ценностей, формирования системы ценностных ориентаций сотрудников правоохранительных органов, представлены результаты проведенного исследования направленности ценностных ориентаций сотрудников уголовно-исполнительной системы Российской Федерации, и на основании кластерного анализа выявлена их структура.

Ключевые слова: ценностные ориентации, профессиональные ценности, направленность ценностных ориентаций, сотрудники уголовно-исполнительной системы Российской Федерации.

On the Direction of Value-Based Orientations of Penal System Employees

Meshkova Lyubov V.

**Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
Major of Internal Service**

Khudokonenko Valeriy S.

**Head of the Psychological Service of the Directorate for the Vladimir Region
of the Federal Penitentiary Service of Russia
Major of Internal Service**

The article discusses the theoretical aspects of the study of professional values, the formation of a system of value orientations of law enforcement officers, presents the results of a study of the orientation of value orientations of employees of the penal system of the Russian Federation, and based on cluster analysis, their structure is revealed.

Keywords: value orientations, professional values, orientation of value orientations, employees of the penal system of the Russian Federation.